

martes 23 de noviembre de 2010

El pleno infantil estuvo dedicado al VI Centenario

El pleno infantil que celebra el Ayuntamiento de Antequera todos los años con motivo del Día Internacional de la Infancia, estuvo dedicado en esta ocasión al VI Centenario de la Incorporación de la Ciudad a la Corona de Castilla.



En el pleno han participado 120 escolares de los colegios Veracruz, Félix Rodríguez de la Fuente y Loreto.

Los portavoces han sido:

- Veracruz. Tatiana Cabello y Jonathan Solís.
- Loreto. Ana Arjona y Zacarías Ghazouy.
- Félix Rodríguez de la Fuente. Carolina Pérez y Moisés Báez.

El pleno estuvo presidido por el alcalde, Ricardo Millán, quien estuvo acompañado por las concejalas de Derechos Sociales, Dolores García, y la de Educación, Carmen Pena.

Millán aclaró las dudas de los escolares sobre el período histórico del Vi Centenario, y resaltó la importancia de la convivencia entre culturas y el respeto mutuo en la sociedad actual.